

# *Clásico con sabor a postemporada en SNB*

---



La Habana, 18 dic (RHC) La 59 Serie Nacional de béisbol celebra desde este miércoles el Clásico de la pelota cubana entre Industriales y Santiago de Cuba.

Ambas novenas llegan con estados anímicos diferentes pero con la misma necesidad de ganar. Los capitalinos se encuentran en la cuarta posición de la tabla, cerrando la zona de clasificación, pero sus rivales santiagueros están a solo un juego de distancia y con la serie particular casi de su lado. Por ello, al ya habitual morbo y rivalidad que trae aparejado un clásico se le suma la posibilidad de un boleto a las semifinales de la pelota cubana, sin descartar a los cienfuegueros sextos a 1,5 de la zona de clasificación.

Precisamente Cienfuegos visitará a los actuales campeones de Las Tunas en el Julio Antonio Mella. Los tuneros son terceros en la tabla de posiciones y de cara a esta subserie no podrán bajar la guardia ya que la clasificación no es segura para nadie a falta de seis juegos en el calendario.

El líder Camagüey se enfrentará al segundo lugar, Matanzas, serie que podría dejar un nuevo primer lugar o reafirmar a los camagüeyanos en la cima de la tabla.

En estos momentos, Camagüey es líder con balance de 49-34, Matanzas con 48-35 le escolta a un juego de distancia, le sigue en tercer lugar Las Tunas 48-36 a uno y medio, e Industriales cerrando los puestos de clasificación con 46-37 a tres juegos, Santiago es quinto 45-38 a cuatro y Cienfuegos sexto 45-39 a

cuatro y medio cerrando la tabla de posiciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/210034-clasico-con-sabor-a-postemporada-en-snb>



**Radio Habana Cuba**